



PTAにお越しいただきありがとうございました

2日（水）に行われた第2回のPTAに、お忙しい中お越しいただきありがとうございました。今回は学年懇談と併せて、各学年の計画により、1・2年生は体育館での親子レクレーション、3年生は高等学校の先生方に来ていただいたのパネルディスカッションを行いました。それぞれの活動を通して、学年部の親子の親睦を深めたり、高校進学に関する見識を広げたりすることができました。



がんばれオーケストラ部！激励演奏会開催！

6日（日）に湯沢市文化会館で開催される県南吹奏楽コンクールに先立ち、激励演奏会を開催し、コンクールの演奏曲を聴くとともに、コンクールに向かうオーケストラ部に対し、激励の思いを込めて、応援をしました。演奏したのは「ブリュ・ジ・メタン」という曲です。朝焼けをイメージした曲ということですが、朝焼けの優しく神秘的な情景や、徐々に朝焼けの光が強くなり、輝きを放つ情景など、移ろいゆく空の様子が浮かぶ、素晴らしい演奏でした。コンクール当日も自信をもって、堂々と演奏してくれることを願っております。



命の大切を改めて学ぶことができました

6月26日（木）に秋田県警主催の「命の大切さ学習教室」を行いました。この教室は犯罪被害者等に配慮する気持ちを育み、規範意識の向上を図ることを目的に開催されています。今回本校には、交通事故でお子さんを亡くされた遺族の方が来て、ご講演くださいました。今もなお、忘れられないお子さんへの思い、この事故で受けた様々な「痛み」を赤裸々に伝えてくださいました。そして、交通ルールを守って、安全な日々を送ってほしいという思いを話してくださいました。生徒代表のA.Wさんは、「交通事故に巻き込まれない、起こさない。そして、家族との生活を大切に生きたい。」と感想を述べました。お話しくださった方の思いが全校生徒に伝わっていました。



☆☆☆ 角中生の栄光 ☆☆☆

☆第67回秋田県美術展覧会

デザインの部

- 入選 M.Mさん
- 入選 R.Tさん
- 入選 M.Kさん
- 入選 N.Oさん
- 入選 N.Tさん
- 入選 T.Kさん
- 入選 H.Sさん

